

Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate



Le Circuit des créateurs prend place sur la Côte-de-Beaupré !

Sainte-Anne-de-Beaupré, le mercredi 6 août 2014 – Le Regroupement des intervenants culturels de la Côte-de-Beaupré – RICCB vous invite au lancement officiel du Circuit des créateurs de la Côte-de-Beaupré, le mercredi 13 août 2014, dès 17h, à la Galerie Ni Vu Ni Cornu.

Ce nouveau produit régional réunit une vingtaine de stations où les amateurs d'art et de culture sont invités à rencontrer des créateurs dans leurs ateliers et à visiter des lieux d'exposition ou des sites d'interprétation.

Cette excursion artistique et culturelle transporte les intéressés autant vers des artistes professionnels en arts actuels, traditionnels ou en métiers d'art que vers un économusée, des musées, des centres d'interprétation, des galeries d'art ou des partenaires en diffusion. Ce circuit renouvelle l'offre des attraits culturels et touristiques de la Côte-de-Beaupré. M. Louis Lavoie, porte-parole, souhaite que ce parcours devienne une valeur incontournable pour la région.

Les visiteurs pourront se procurer le dépliant créatif, incluant la description des stations, imprimé à 10 000 exemplaires, dans la ville de Québec et sur la Côte-de-Beaupré. De plus, toutes les stations seront identifiées à l'effigie du circuit afin d'être facilement repérables. Le RICCB vous invite au lancement du nouveau Circuit des créateurs de la Côte-de-Beaupré!

Lieu : Galerie Ni Vu Ni Cornu, 10 005 avenue Royale, Sainte-Anne-de-Beaupré, Qc

Date : le mercredi 13 août 2014, 17h

À propos du RICCB

Le RICCB a comme but de rassembler et de concerter les intervenants culturels de la MRC de la Côte-de-Beaupré pour réaliser des actions et des projets mobilisateurs ayant comme objectifs le développement, la diffusion et la mise en valeur des arts et de la culture sur la Côte-de-Beaupré.

- 30-

Pour plus d'informations
info.riccb@gmail.com

Source
Annie Lévesque, chargée de projet
(418) 702-1779

